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Anfragen zur 31. Sitzung der Gemeindevertretung am 16.12.2010 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Baier, sehr geehrter Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Parkhaus  
  

    - Wieviele PKW-Stellplätze befinden sich auf dem nicht überdachten Parkdeck des 
       Parkhauses? 

- Sind diese bei jeder Witterung, also auch bei Schnee und Eis, zur Nutzung  
   freigegeben? 
- Ist der Verwaltung bekannt, dass bei Eis und Schnee die Benutzung der  
  Treppenhäuser aufgrund der glatten Bodenoberflächen äusserst gefährlich ist? 
   Welche Maßnahmen sind seitens der Verwaltung kurz- bzw. mittelfristig 
   beabsichtigt, um die Gefahrenlage zu minimieren bzw. vollständig zu beseitigen? 
 
- Ist der Verwaltung bekannt, dass auf Türen und an Wänden des Parkhauses 
   bereits Schmierereien festzustellen sind? 
   Falls ja, wurde bereits Strafanzeige wegen Sachbeschädigung erstattet?  
 

- Welche Maßnahmen sind seitens der Verwaltung kurz- bzw. mittelfristig 
   beabsichtigt, um zu verhindern, dass eine großflächige Verunstaltung dieser Art 
   um sich greift? 
 
-  In der letzten Hauptausschuss-Sitzung wurde seitens der Verwaltung mitgeteilt, 
   dass die Vermietung der Kioske frühestens erst zum März 2011 erfolgen kann. 
   In welcher Höhe entstehen der Gemeinde hieraus Einnahmeausfälle im  
   Verhältnis zum ursprünglich geplanten Mietbeginn? 
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2.  Schallschutzmaßnahmen in der Ingeborg-Feustel-G rundschule  
      

      Wann wurden die Fenster in der Ingeborg-Feustel-Grundschule zuletzt erneuert? 
      Welcher Schallschutz-Klasse entsprechen die Fenster? 
      Welche Schalldämmwerte werden dadurch garantiert? 
      Welche Werte wurden bei der Messung in den Klassenräumen festgestellt? 

 
 

3.  Dienstreise des Referenten des Bürgermeisters 
 

    In welcher Höhe sind der Gemeinde Kosten (bspw. für An- und Abreise,  
    Unterbringung, Verpflegung etc.) im Zusammenhang mit der  

      Dienstreise des Referenten des Bürgermeisters nach Wien entstanden? 
 
 
      
 
    
    gez. 
    Matthias Stefke 


